

Nur noch wenige Restkarten fürs Jubiläums-Festival

Musik und Wein im Ahrtal geht in die 10. Auflage und ist beinahe ausverkauft



Pawel Popolski

TW. In diesem Jahr feiert das Festival „Musik und Wein im Ahrtal“, das vom 3. bis 7. Juni in der Klostersruine in Marienthal ausgetragen wird, sein erstes kleines Jubiläum. Das Festival findet zum 10. Mal statt. Irgendwie ist es in vielen Teilen rund um Marienthal dabei immer noch ein Geheimtipp, obwohl die meisten Veranstaltungen bereits restlos ausverkauft sind. Die Besucher strömen überwiegend aus dem nahen Nordrhein-Westfalen an die Ahr. Den „Machern“ Gregor Gäb und Paul Josten ist es recht, ihr Konzept ist mit hochklassigem Programm und ausgefeilter Top-Technik in einem einmaligen Ambiente ist längst aufgegangen. Wohl dem, der ein Ticket für eine der Veranstaltungen erwischen konnte. Zurücklehnen ob des guten Vorverkaufs ist für die beiden umtriebigen Festival-Veranstalter aber nicht drin, es gibt wie in jedem Jahr eine Menge zu

organisieren, einzukaufen, zu planen. Personal muss her, Behördengänge sind zu absolvieren, Sicherheit ist zu gewährleisten, Hotels, Fahrdienste und Catering für die Top-Acts zu organisieren. „Das kann schon zu einem Full-Time-Job werden“, so die beiden Organisatoren, denen der positive Stress sichtlich Spaß bereitet. Kein Wunder, dürfen sie sich bestmöglicher Unterstützung durch Freunde und Familie erfreuen. Da machen Vorbereitung, Aufbau und das Warten auf die Bands doppelt Freude. „Wir haben vor Jahren die Ruine einmal komplett vermessen, um den Besuchern das bestmögliche akustische und optische Erlebnis zu bieten“, verrät Gregor Gäb, der als Techniker beim Westdeutschen Rundfunk die Kontakte zu den Stars knüpft und Akteure an die Ahr lockt, die eigentlich wesentlich größere Locations gewöhnt sind oder sich auf wenige Konzerte im



„Achtung Baby“

Jahr beschränken. Wie beispielsweise „Köbes Underground.“ Die Hausband der Kölner Stunksitzung, welche Jahr für Jahr 50 Mal aufgeführt wird und immer ausverkauft ist, macht sich abseits des Karnevals rar. Ihre große Fangemeinde sieht sie zwischen Aschermittwoch und dem 11. im 11. höchst selten. In Marienthal aber treten sie seit vergangenem Jahr sogar an zwei Abenden auf. Dass diese binnen weniger Tage nach Festivalstart ausverkauft sind, versteht sich da von selbst. Auch für das Jazzfestival am Samstag gibt es längst keine Karten mehr. Da kommt mit Candy Dulfer ein absoluter Star der Jazzszene an die Ahr, und das nicht zum ersten Mal. Der Samstag wird zum Get-together mehrerer Acts. Neben Candy Dulfer und ihrer Band sind das Stephan Mössinger Trio und die Band Soulstar mit von der Partie. Wenige Restkarten sind noch für den Freitag und den Sonn-

tag zu haben. Freitags heißt es „Achtung Baby“, die Lüneburger U2-Coverband verspricht „pures U2 Felling“ bei ihrer Tribute-Show mit den Hits der irischen Band „U2“. Als Support wird die Bühne zuvor für „Indiana-geflüster“, die Gewinnerband des WDR-Wettbewerbs „Planet Rock“ freigegeben. Sonntags wird es dann zum Abschluss noch ein wenig verrückt, dann kommt Pawel Popolski mit der Popolski-Wohnzimmershow. „Der wissen der Wenigste ...“ Popolski behauptet, der Enkel des Erfinders des Pops zu sein, der umherzieht, um neue, unerhörte Geschichten aus der Welt der Popmusik zu erzählen. Tickets für die „Hautnah-Konzerte“ sind an allen bekannten Vorverkaufsstellen, der Plattenkiste Bad Neuenahr, der Klostersruine Marienthal oder direkt über die Homepage des Veranstalters www.kleinkunststandmore.de erhältlich.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben das traditionsreiche Fachgeschäft Thurow (vorm. Beissel) im Haus Ernsing, Telegrafenstr. 30 in Bad Neuenahr übernommen und werden zukünftig als **Juwelier Bürkle** gerne für Sie da sein!

Hohe Edelmetallpreise geben vielen derzeit den Anlass, Schmuck und Edelmetalle zu verkaufen.

Zusätzlich zu unserem täglichen Service, Edelmetalle anzukaufen, und aufgrund hoher Nachfragen unserer Kunden geben wir Ihnen die Möglichkeit, am **28. und 29.04.2016** Ihre Wertgegenstände bei uns anzubieten und von einem Experten taxieren zu lassen. Gekauft wird Gold in jeder Form, ob Zahn- oder Altgold, Schmuck mit Edelsteinen, Schmuck mit Münzen, Doublé u.v.m.

Neben dem Goldwert bewerten wir außerdem die Edelsteine.

Auch im Bereich Münzen steht Ihnen der Fachmann zur Verfügung. Ob Silbermünzen, Goldmünzen, Sammlermünzen oder ganze Münzsammlungen – auch wenn Sie nicht verkaufen, ist die Bewertung in jedem Fall kostenlos.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

ANZEIGE

ACHTUNG!

– Expertentage –

Wir kaufen gegen sofortige Barzahlung

Goldschmuck, Brillantschmuck, Altgold, Goldmünzen, Antikschmuck, Zahngold (auch mit Zahnschmelzen), Armband- und Taschenuhren, Silberbestecke, Silbermünzen, Münzsammlungen, DM-Gedenkmünzen, Doublé usw.



BÜRKLE
Uhren & Schmuck seit 1917

Der Fachmann ist für Sie da!

Donnerstag, 28.04.2016
Freitag, 29.04.2016

9.30 – 13.00 Uhr und 14.00 – 18.00 Uhr

Höchster Goldpreis seit 2 Jahren!!!

Alles anbieten und spontan vorbeikommen!

Bringen Sie Ihren Ausweis mit!

Fachleute vor Ort!

Telegrafenstr. 30
53474 Bad Neuenahr

Der weiteste Weg lohnt sich!